



CUSSET

EN VITRINE : UN PREMIER CASH EXPRESS DANS

L'ALLIER. Une nouvelle franchise de l'enseigne Cash Express (la 7^e en Auvergne/Rhône-Alpes) a ouvert boutique depuis quelques jours au 33, rue des Peupliers, dans la zone commerciale de Cusset (derrière Carrefour). Pendant quelques semaines, les particuliers peuvent se rendre dans ce magasin Cash Express pour vendre les objets dont ils n'ont



plus l'utilité. Cash Express achète cash, après estimation et test du matériel proposé. Huit catégories d'objets sont achetées en priorité : son et image, téléphonie, musique et sonorisation, bijouterie, habita et loisirs, jeux et consoles, multimédia, culture. Une fois le stock constitué courant novembre, les clients pourront également acheter sur place des produits d'occasion et ainsi leur donner une seconde vie.

Ludovic Desormière, le nouveau franchisé du réseau Cash Express, est originaire de Molles. Entrepreneur expérimenté, diplômé d'un BTS action commerciale, après plusieurs expériences professionnelles dans le commerce, il se lance dans cette nouvelle aventure avec la volonté de démocratiser cette tendance de consommation. Pour lui, il est important que les objets conservent leur utilité et retrouvent une seconde vie. ■